

Jysk

Eröffnet erste Filiale in Georgien

Dienstag, 04.10.2016

Am 1. Oktober ist die erste Filiale von Jysk in Georgien in der Hauptstadt Tbilisi an den Start gegangen. Das neue Geschäft ist 1.300 qm groß und verfügt über einen Lagerraum von 300 qm.

„Wir eröffnen den ersten Shop hier in Tbilisi, weil es ein guter Startpunkt für andere Shops in Georgien ist“, sagt Fredrik Kroun, Franchise Director von Jysk. „Georgien ist ein neues großartiges Franchise-Land für uns. Es hat sich in den letzten Jahren sehr gut entwickelt und ist unserer Auffassung nach bereit für das skandinavische Angebot von Jysk.“ Der Franchise-Shop gehört zwei lokalen Business-Partnern, denen auch die Danish House-Kette gehört.

Die dänische Jysk-Gruppe hat heute über 2.300 Shops in 44 Ländern. Sie gehört zur Lars Larsen Group mit einem Umsatz von 3,4 Mrd. Euro.

[zum Seitenanfang](#)